
 「OMOTEHAMA おかん」代表の

関様をお招きして，表浜の話やウミ

ガメの話を聞きました。 

 

全校生徒で，校区の海岸清掃を行いました。今

年度はごみ以外に流木も集めました。短い時間で，

多くのごみが集まりました。これからも，地域の 

自然を大切にしていきたいです。 
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第１号 １１月１日（水） 

  綺麗な表浜をみんなで残そう（１年） 

 「砂浜に来るウミガメの数が年々減っ 

ていること」「その原因が，たくさんのゴ 

ミや流木であること」「海岸にあるゴミは， 

できるだけはやく回収することが大切で 

あること」など，いろいろなお話を聞くことができま

した。 

１１月２日（木）   海岸クリーン活動 

保護者の皆様，PTA役員・委員やくろしお支

援隊の皆様にもご協力いただき，ありがとうござ

いました。 

 

 

【振り返りより】 

〇流木やごみで，こんなに海岸が汚れ

ていることに驚きました。海の生物た

ちが死んでしまったり，遊びに来た人

がけがをしてしまったりして，海岸が

汚れていることはとても深刻な問題

だと改めて気づきました。 

〇委員長さんの話で，今年が３７回目と

言っていました。３７年間ずっと続い

ているこの伝統行事をこれからもつ

なげていけたらいいなと思います。 

 私たちの手で表浜をきれいにし，安心してウ

ミガメが卵を産みに来られる砂浜にしましょう。

明日の海岸クリーン活動をがんばろうね。 

 

環境委員のみなさん，準備や運営をあ

りがとうございました！ 

 


